

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 083

16 de abril de 2015

SIGUE ENTREGA DE MATERIALES PARA LA AUTOCONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS EN SANTANDER



El día de hoy en el municipio de El Playón, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- acompañó la entrega de 157 combos de materiales y de 235 kits de Ayuda Humanitaria de Emergencia –AHE-, acciones en el marco del proceso de recuperación en el departamento de Santander, luego del sismo del 10 de marzo.

Con estos apoyos, el Gobierno Nacional ha entregado ayudas por más de 32 mil millones de pesos reflejados en AHE, banco de materiales, banco de maquinaria, subsidios de arriendo, apoyos logísticos para los municipios.

La UNGRD continuará con al entrega de estos apoyos. El día de mañana la jornada de entrega será en los municipios de Rionegro, Matanza (zona urbana), Los Santos, Onzaga, Suratá y Betulia.

En el proceso de reconstrucción de viviendas se viene socializando con las comunidades la forma en cómo se realizará este proceso.

En total en el departamento de Santander se han beneficiado 2.895 familias con AHE y banco de materiales.

Oficina Asesora de Comunicaciones

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Teléfono: 5529696 Ext.500